

2019年2月の附属乳児院

2/1~7 節分週間



2/3は節分です。乳児院では2/1から「節分週間」と称して、節分について学ぶ1週間にしました。この間、保育士さんは子どもたちと一緒に節分まつわる製作物(鬼のお面など)を作り、保育中にうたう歌や手遊びの中にも、節分に関するものを選んで取り入れました。

もうすぐ1歳のA君は、豆まきの豆代わりに、ラムネをいただきました(左下の写真です)。

2/12 個別院外保育とお誕生日会



2歳のお誕生日を記念して、担当保育士さんと一緒に子ども家庭支援センターまでお出かけしました。お昼はファミレスでランチとデザート、帰ってきたらお誕生日会のケーキも待っていました。「今日は特別、でもちょっと食べすぎかしら？」と、ケーキを前に悩んでいるBちゃんです。

2/12 お誕生日会



毎月恒例のお誕生日会。アンサンブルほこほこのお二人が、ピアノとバイオリンの演奏や絵本の読み聞かせをしてくれました。生演奏に合わせて、笑顔で拍手をしながら踊るふたごの姉妹や乳児院のお友だち。歌や音楽が大好きな、みんなの将来が楽しみです。

2/12 個別院外保育



2歳のお誕生日を記念して、担当保育士さんと一緒に綱代公園までお出かけしました。保育士さんのお出かけがとても楽しかったらしく、途中で疲れて眠ってしまい、抱っこされて帰ってきました。そのため、ファミレスでのランチはまた今度。今日は乳児院でいつものおいしいご飯です。

2/15 寒さなんてへっちゃら



最近、ひとりで歩くことが出来るようになってきた子どもたちは今日も元気いっぱいです。お外はとても寒いのですが、しっかりと防寒対策をしてテラスでお遊びです。お庭のお手入れをしてくれるボランティアの皆さんに「かわいいねー」と声をかけてもらい、Cちゃんもご機嫌でした。